



## Claudia Sheinbaum encuestará a ciudadanos sobre reforma al Poder Judicial



Para la presidenta electa **Claudia Sheinbaum**, será la ciudadanía quien deberá alzar la voz y opinar sobre el **Poder Judicial de la Federación**.

Ante las propuestas de reformas al organismo, la morenista señaló que será su partido el encargado de levantar un censo ciudadano, y que probablemente se apoye en una empresa encuestadora, pues aseguró que sería valioso contar con la postura de la población.

“Hoy estuvo aquí Mario Delgado, lo vi con él para que pueda hacer un primer análisis de quién va a aplicar estas encuestas, cómo lo haría Morena, qué preguntas serían. Ya les estaremos informando. Obviamente sería una metodología representativa, para todo el país, ¿qué opina la ciudadanía de los ministros, jueces, de la elección?”

<https://abcnoticias.mx/nacional/2024/6/12/claudia-sheinbaum-encuestara-ciudadanos-sobre-reforma-al-poder-judicial-218647.html>